

# ゆったり のんびり 日光旅行 ～温泉宿の味わい～



利用者の方の選択制旅行の第2弾では、9月11日（木）～12日（金）で栃木県日光方面に行ってきました。旅行当日の出発や施設到着時にはあいにくの雨でしたが、ホテルや見学先では奇跡的に快晴のお天気になりました。

一日目は、中禅寺湖周辺を散策し、お土産を見たり、気持ちの良い日差しの中お散歩をしたり、写真を撮ったりと日光の自然を満喫し、今回の目玉である宿泊ホテルの休暇村日光湯元に向かいました。

ホテルでは、乳白色で硫黄の香り漂う温泉に入り日頃の疲れを癒し、リラックスしてから夕食の料理（湯葉など）に舌鼓を打ちながら、皆さんお腹一杯美味しい頂きました。

お腹一杯になった後は、ホテルで主催してくれた輪投げをして楽しみ、夜にはみんなで花火をしました。職員が、アナと雪の女王に扮してコスプレで登場をするなど、かなり凝った演出のサプライズもあり、とても盛り上がりみんなで花火を楽しむことが出来ました。

二日目は、朝食後に湯ノ湖畔をお散歩し、東武ワールドスクウェアに行きました。東武ワールドスクウェアでは、21か国102点の25分の1の縮尺で精巧に再現をした建造物があり、世界遺産や東京スカイツリーを見たり、ショッピングなども楽しみました。

2日間、ゆったりのんびりと楽しい時間を過ごし、なにより皆さんの笑顔をたくさん見ることが出来た旅行になりました。

平成26年11月 広報



〒121-0012 東京都足立区青井4-30-5 TEL 03-3849-1188

FAX 03-3849-7001 URL <http://www.ainowa.or.jp>

発行 足立あかしあ園 発行責任者 小山 徹信（総合施設長）



# ふれあいフェスティバル



10月5日(土)にふれあいフェスティバルを開催しました。今回のテーマは「足立の絆」でした。来年度のバスの地区割りに伴い、今の足立あかしあ園の仲間と過ごすふれあいフェスティバルは最後となります。その為、何か特別なものを企画したいと計画し準備してきました。

特別な企画として、①「屋上を開放」②「青井小学校の金管バンド」総勢50名による演奏③サプライズ1弾！「どりいむ・ぼっくす」によるピエロさんのバルーン④サプライズ第2弾！「柏おやじダンサーズ」によるゲリラダンス⑤サプライズ3弾！「柏おやじダンサーズと職員ダンスチームのコラボレーション」を予定していました。

しかし、なんと台風が接近！前日に「屋上開放」を断念し、そして当日は雨！雨！雨！ブルーシートで各所の応急処置をして雨をしのぎ、いざスタート♪あまりの雨の為、楽器の運搬が難しいということで、「青井小学校の金管バンド」の出演がキャンセルとなってしまい、残念でした。

振り返ると、今回のふれあいフェスティバルは一言でいうと「ダンスで絆♪」。柏おやじダンサーズと職員ダンスチームのコラボの為に、職員は1か月前から密かに練習をしていました。当日も、利用者の方々も加わり、汗をいっぱいかきながら思いっきり踊ることができたことで、利用者の皆さんやお客様も含め一体化を感じ、大盛り上がりとなりました。

模擬店や縁日でも、地域の方々にたくさんご協力いただき、また、運営や利用者の方の付き添いでも、たくさんのボランティアの方々にご協力いただきました。皆さんのご協力によって、悪天候にも負けないほどの熱気で無事に大盛況の中、終えることができました。ありがとうございました。近隣の方々や日頃からお世話になっている方々、足立あかしあ園のみなさまとの「絆」を強く感じさせていただいた、素敵な時間でした♪

## 行事企画 ～流しそうめん～



利用者の方から、「夏らしい食事がしたい」と意見があり、今まで行った事がない思い出に残る企画行事として、7月25日に「流しそうめん」を実施しました。利用者の方の中には、テレビなどで見たことはあるけれど、実際に行った事がないとの声も上がり、当日はとても楽しそうに参加されました。そうめん以外にも、中華麺・冷麦も一緒に流し、それぞれのたれについて食べました。今回、揚げたてのてんぷらもあり、自分好みのてんぷらをご飯の上に乗せて天丼にしたり、そうめんと一緒に食べたりして満足した表情をされました。今後も、今までにない企画行事を利用者の方と考え楽しんでいきたいと思います。